

SABDATARA

Menteri Sandiaga Uno Apresiasi Pelaksanaan Event Persona Luwu Utara Wonderful Rongkong

Editor Jus - LUWUUTARA.SABDATARA.COM

Apr 21, 2024 - 05:51



Sandiaga Salahuddin Uno

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Sandiaga Uno

Luwu Utara - Event Pesona Luwu Utara Wonderful Rongkong kembali akan dihelat pada 20-22 April 2024 mendatang. Kali ini dipusatkan di Desa Wisata Limbong dan Desa Wisata Marampa Kecamatan Rongkong Kabupaten Luwu Utara, Sulawesi Selatan.

Event Pesona Luwu Utara ini sudah menjadi agenda rutin Pemerintah Daerah Kabupaten Luwu Utara setiap tahun. Wonderful Rongkong tahun ini adalah pelaksanaan yang kedua setelah Wonderful Rongkong pertama sukses digelar pada 2021 yang lalu.

Sukses penyelenggaraan pertama Event Pesona Luwu Utara Wonderfull Rongkong, Pemda Lutra kembali melaksanakan event yang sama bertajuk Festival Bumi La Maranginang pada 2022 yang juga sukses besar. Pada 2023, kembali digelar Masamba Affair Festival.

Event pariwisata Wonderfull Rongkong tahun ini mendapat dukungan dari berbagai kalangan. Termasuk Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf), Sandiaga Uno. Event ini diyakini berdampak positif terhadap peningkatan perekonomian di Rongkong.

“Saya mengapresiasi dan mendukung penuh Event Pesona Luwu Utara Wonderfull Rongkong, yang akan dilaksanakan pada 20-22 April 2024 di Desa Wisata Limbong dan Marampa, Kecamatan Rongkong, Kabupaten Luwu Utara,” ucap Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Sandiaga Uno, dalam sebuah video berdurasi satu menit, yang beredar luas di grup-grup WhatsApp.

Menteri bernama lengkap Sandiaga Salahuddin Uno ini juga berharap, pelaksanaan Event Pesona Luwu Utara Wonderfull Rongkong tahun ini bisa menjadi pemantik untuk menarik para wisatawan datang berkunjung dan berwisata di daerah berjuluk Negeri Berselimut Kabut ini.

“Semoga penyelenggaraan Event Pesona Luwu Utara Wonderfull Rongkong bisa menjadi event daerah yang dapat menarik kunjungan wisatawan, sehingga dapat mendukung upaya peningkatan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat,” harap Sandiaga.

“Semangat! Bersama kita bangun pariwisata dan ekonomi kreatif Indonesia. Pariwisata Bangkit, Ekonomi Pulih,” tutup Sandi. Diketahui, Wonderfull Rongkong akan diisi berbagai kegiatan, di antaranya Pagelaran Tari Kolosal, Live Music Acoustik, Lomba Tari Pajjaga, Mountain Bike, dan Festival Paralayang. Kegiatan yang disebut terakhir merupakan kegiatan utama dari Event Pesona Luwu Utara Wonderfull Rongkong. (LHr)